

## ACESA MANTIENE EL RATING "AA" A LARGO PLAZO, OTORGADO POR LA AGENCIA INTERNACIONAL FITCH

Con esta calificación, Acesa ratifica el rating más alto obtenido en España por empresas privadas.

La agencia crediticia FITCH valora en Acesa el balance de la compañía y la alta calidad de sus ratios financieros.

Barcelona, 10 de diciembre de 2001. – Por tercer año consecutivo Acesa ha recibido de la Agencia Crediticia Internacional FITCH, la calificación **"Investment Grade, very high credit quality, "AA"**, a largo plazo otorgado por dicha agencia en enero del año 2000 y mantiene el rating de F1+ **"Highest credit quality "** para el corto plazo, otorgado a Acesa desde octubre de 1997.

La calificación F1+ indica una característica crediticia excepcionalmente fuerte y es el rating más alto de la escala de FITCH a corto plazo. Por su parte, la calificación "AA" es la segunda mejor en la escala de la prestigiosa agencia FITCH para largo plazo, y refleja una calidad crediticia muy elevada, además de unas expectativas de riesgo de crédito para Acesa muy bajas. Este rating también indica una gran capacidad para hacer frente a las obligaciones financieras contraídas por la compañía.

Al confirmar esta calificación, Acesa mantiene el más alto rating obtenido en España por empresas privadas. FITCH ha valorado en Acesa el crecimiento del volumen de negocio, el resultado de explotación y el sólido margen de EBITDA. La agencia también cita el nuevo marco regulador tarifario como algo positivo puesto que quita incertidumbre para el sector de autopistas.

Las calificaciones de la agencia FITCH reflejan el saneado balance de la compañía, la baja necesidad de inversiones recurrentes y la evolución de sus ratios financieros.

Igualmente, la agencia FITCH mantiene el Outlook del rating en negativo, asignado en noviembre de 2000 en respuesta al incremento de la actividad inversora de Acesa y su efecto sobre los ratios financieros.

Por otra parte la agencia crediticia cita, además del tráfico por la red de autopistas, la evolución de las participadas del Grupo como la concesionaria Aucat, las inversiones en empresas como los Accesos de Madrid, la Autopista Central Gallega, y la adquisición de participaciones accionariales en Iberpistas, además de las recientes propuestas de acuerdo para ampliar las participaciones accionariales en Aucat y para entrar en el accionariado de Autema y Túnel del Cadí.

Por otra parte la agencia FITCH valora las inversiones internacionales de Acesa como las realizadas en la concesionaria portuguesa Auto-Estradas do Atlántico, la italiana Autostrade y la argentina Grupo Concesionario del Oeste. Además, la agencia menciona, asimismo, la participación en el Grupo Saba y las participaciones accionariales en el sector de las telecomunicaciones a través de las sociedades Acesa Telecom, Tradia y Xfera, ésta última adjudicataria de una de las licencias de telefonía móvil de tercera generación UMTS.